
Hôpital de jour au CH de Bar sur seine 
Réunion le lundi 10 juin 2024 CH de Bar. 
Présents : Dr Mauro Tancredi, Dr Vilma Milazzo, Dr Pasquier Christine Petit-Ledoux Laure 
( Lusigny), Mir Jean-Paul, Phrnix Paul ( Neuropsychologue) Dr Preda Alice ( Nephrologue 
à Chaource), Pavan Stéphanie, Gacem Asmaa, Giorgio Di Benedetto, Frigeni Théo, Dr 
Thirion Alban ( CH de Bar sur Aube) Graftieaux Maximilien, Ramanandraibe Joel, Anne 
Deplancque, Mylène Nkouamou, (dans l’ordre de la feuille émargement) avec aussi 
l’administration, direction et encadrement du CH de Bar et Mme Virey Sylvie ( L’Est Eclair, 
photo Sylvie Virey, L’Est Eclair) 

Une présentation des Drs Lacombe et Nkouamou nous a montré le vaste périmètre des services 
offerts par le Centre Hospitalier de proximité de Bar. Concernant l’hôpital de jour, la mise en œuvre 
démarrera en septembre 2024, avec l’ambition de se déployer sur quatre missions : gériatrique, 
cardiologique, diabétologique et plaies et cicatrisation. 

Je note la pléthore de ressources tant hospitalières que libérales sur notre territoire et des 
perspectives excitantes. Je remarque la forte attente des médecins libéraux du territoire et leur belle 
mobilisation. 



Nous sommes le 10 juin, et septembre c’est demain. Les professionnels de santé libéraux du 
territoire ont déjà une vraie maturité pour contribuer sur l’ensemble de ces axes. Le CH propose des 
services avec une parfaite complémentarité. Nous devrions en sortir tous gagnants et renforcés, 
réconfortés dans nos pratiques au service de la population. 

Il ne reste « seulement » à organiser l’aspect pratique : l’interaction entre les besoins et les services, 
à préciser modes d’admission et les ressources humaines etc etc.. (je pense à partir de l’axe l’HDJ 
diabétologique sur lequel nous avons bien travaillé dans nos RCP et dans notre groupe de travail). 
Septembre, c’est demain. 

Les interactions entre hospitaliers et libéraux : du fait de sa nature même d’hôpital de proximité, le 
recrutement de l’HDJ devra se faire majoritairement sur le territoire et non pas dans des 
consultations spécialisées ou en interne comme cela peut être fait dans de plus grandes structures. 
L’enjeu est majeur pour tous : population, hospitaliers et libéraux. Nous avons les éléments pour 
une mise en œuvre innovante et ambitieuse. 

Beau défi pour le groupe de travail HDJ diabétologie du 20 juin ! 




